



Dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux, Maurice Kamto rejette la victoire de Paul Biya et invite le peuple à rester mobilisé

En effet, le candidat du MRC pour le scrutin du 07 octobre estime que les chiffres donnés par le conseil constitutionnel sont « faux ». En revanche, il publie ses propres chiffres, collectés, dit-il, par ses équipes sur le terrain.

Selon ces chiffres, il aurait gagné l'élection présidentielle avec 39,74% des voix et le candidat Paul Biya aurait obtenu 38,47%.

Maurice Kamto invite donc le peuple à rester mobilisé en indiquant que tous les moyens de droits seront utilisés pour que triomphe la vérité des urnes.